

CARMEN LOMANA Y SUS ESPLÉNDIDOS 71 AÑOS

La empresaria se mantiene muy joven y la clave puede estar en su vida llena de actividad

La edad no es ningún inconveniente para Carmen Lomana quien, a sus 71 años, sigue manteniéndose en perfecta forma física. Lo demuestra cada verano en bikini, en las playas de Marbella, y ahora lo hace en Madrid durante la presentación de una nueva crema de belleza para pieles maduras.

La empresaria lució un colorido y elegante vestido blanco, con lunares rojos, y escote pronunciado. Es una mujer muy elegante, que no dejó lugar a dudas de que para ella no pasan los años y el secreto puede estar en la vida tan activa que lleva. Así, además de ser imagen de tratamientos faciales, también colabora con el programa de televisión de Cuatro “Todo es mentira” y es frecuente verla en la noche madrileña acudiendo a fiestas y eventos sociales.